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长清检出含呋喃唑酮代谢物的黄花鱼

一一初初中中食食堂堂筷筷子子大大肠肠菌菌超超标标880000倍倍
本报12月18日讯（记者

王皇） 近日，长清区食药局在
其官网通报了今年食品安全监
督抽检情况。这些抽检涉及食
用油、粮食制品、豆及豆制品、
酱腌菜、香辛料、膨化食品等，3
期共检出43批次不合格食品。
济南市长清区五峰山街道初级
中学食堂的筷子检出大肠菌群
超标800倍。山东工艺美术学院
食堂、山东劳动职业技术学院
均检出不合格醋。

已经远离市民一段时间的
呋喃唑酮代谢物，在此次抽检
中“重出江湖”，不过不是黑鱼，

而是黄花鱼。西电济南变压器
股份有限公司食堂的黄花鱼检
出了不得检出的呋喃唑酮代谢
物，样品来自济南市鑫洋水产
经营部，生产日期为10月28日，
检出值19 . 5μg/kg。

济南最近一次检出呋喃唑
酮代谢物鱼类是在10月22日。
此前国家、省、济南市食药局检
出的呋喃唑酮代谢物黑鱼、草
鱼为6月生产。

长清区五峰山街道初级中
学食堂10月28日加工的筷子检
出大肠菌群超标800倍，9月25
日购进的宽粉检出铝超标1 . 5

倍。马山中学食堂的红薯粉条
也检出铝超标1 . 8倍。孝里中学
食堂的八角则检出了不得检出
的二氧化硫。

灵岩寺附近的淄博海天酒
店有限责任公司长清分公司的
粉条、济南市长清区马山镇臣
龙综合商店的小苹果孜然面筋
均检出铝超标。

多所院校食堂所用调料也
检出不合格。长清大学科技园
区山东工艺美术学院食堂的酿
造食醋检出苯甲酸超标。山东
劳动职业技术学院一批次米醋
检出苯甲酸超标，该学院的鸡

味调味料则检出甜蜜素（以环
己基氨基磺酸计）超标1 . 8倍。

银座集团济南长清购物广
场有限公司一批次伍仁酱丁检
出苯甲酸超标。山东统一银座
商业有限公司长清麒麟店一
批次山东绿茶检出了不得检
出的氰戊菊酯。济南心连心超
市有限公司张夏店、孝里店、
丹凤店等则检出了15批次不
合格食品，不合格食品包括话
梅、酱八宝、酱黄瓜、辣三鲜、油
香莴苣、疙瘩，酒鬼花生、台湾
高粱酒、地瓜条、韩式泡菜、豆
腐等。

济南首届电竞联赛

本月26日开赛

18日，由济南市文广新局
和济南市体育局主办的“济南
市首届电子竞技联赛”正式启
动，这次比赛将竞技类游戏《英
雄联盟》作为比赛项目。12月26
日正式开赛，持续至2016年1月
17日，每周末为比赛日，1月16
日进行全市总决赛。

比赛在济南10个县（市）区
设多个赛点，历下、市中区各有
三个，天桥、槐荫、历城各有两
个，平阴、商河、济阳和章丘各
有一个。从名单上来看，基本都
集中于各区的网咖门店。只要
是济南的电子竞技爱好者，即
日起都可登录www.qiyue.com
网址报名参赛，但未成年人除
外。

“只要是在每周末的比赛
前报名，都可以去参加该周该
赛点的比赛。”承办人员说。一
般比赛队伍为五人制，另外还
有一个备选选手。据了解，该
次电子竞技赛事的总奖金达
10万元，每个赛点的第一名都
会拿到2000元以上奖金，总决
赛奖金在一万元至两万元。

济南市文广新局副局长张
军称，首次举行的电竞赛事有
四个特点：公益性，从报名到决
赛不收取选手任何费用；整合
性，整合了文化企业和店面，整
合体育和文化；交流学习性，发
动全市多个县（市）区以及周边
城市参与；规范公正性，政府牵
头，多个知名企业参与。

电竞不是游戏，

是体育比赛

提起电子竞技，许多人的

第一印象就是玩电子游戏，这
通常被认为是不务正业。尤其
青少年家长更是担心孩子沉迷
游戏，荒废学业。但早在2003
年，国家体育总局就将电子竞
技列为第99个正式体育竞赛项
目。2008年，国家体育总局就整
合了我国现有的体育项目，并
将电子竞技重新定义为第78号
体育运动项目。

“电子竞技并非网络游戏，
体育部门有明确定义，它是以
电脑为媒介，在公平、公正的规
则下有时间限制的比赛，网络
游戏不具备这些特征。”山东七
月网网络科技有限公司负责人
王婷婷称。电子竞技运动是利
用电子设备作为运动器械进行
的，是人与人之间的智力对抗
运动。通过运动，可以锻炼和提
高参与者的思维能力、反应能
力、心眼四肢协调能力和意志
力，培养团队精神。

济南市体育局的石德峰处
长称，电子竞技既是文化产业，
又是体育产业。“国务院2014年
下发的 4 6号文件中，提出到
2025年体育产业总规模超过5
万亿元，5亿人的锻炼群体，山
东省提出了6千亿的目标，体育
锻炼人数达到40%以上。

网咖里九成

都在玩电竞

今年下半年，济南市对第
一批转型升级成功的网吧进行
了颁牌，转型后的网咖摆脱了
此前许多人眼中“脏乱差”的不
良形象，变成环境优雅、配置智
能、服务多元的“高大上”服务
场所。

“现在网吧都在转型为网
咖，全国范围内的网咖店都在
做电子竞技赛事，网咖中90%

的人都在进行电子竞技对抗。”
王婷婷说，“我们前几天刚承办
了在万达的电子竞技赛事，只
是一个小比赛，到场的就有40
多支队伍，有两三百人参与。”

记者此前采访的网鱼网咖
负责人称，网吧每周都会有电
子竞技赛，包括英雄联盟、dota
等时下较火的游戏，网吧里大
多数人都在玩。由于多数网吧
就是为了玩游戏而存在的，例
如现在很流行“五人开黑”，这
些在家里是没法完成的，所以
网吧通过举办比赛吸引顾客。
很多人认为网吧是个夕阳产
业，但电子竞技的兴起救活了
网吧。

行业两极分化严重

据了解，济南目前并没有
职业电子竞技队伍，平时在网
吧里进行电竞比赛的主要是高
校学生，“以前曾组过队伍，后
来出于种种原因解散了。”英豪
电子竞技俱乐部负责人王伟
说。原因主要在于比赛太少，赞
助商少，济南乃至整个山东的

电竞氛围没那么浓厚。
“现在电竞行业呈两极分

化，一方面是许多大财团的富
二代在做电竞，每年投入几千
万在电竞比赛上，所以很多优
秀的电竞人才去了北上广等
大城市，去寻找大的队伍，像
山 东 这 样 的 地 方 却 留 不 住
人。”王伟说，另外，好的电竞
选手年薪可达四五百万，电竞
解说则可超过1000万，但普通
电竞选手可能一个月也就赚三
四千元。

作为济南市唯一一家电子
竞技俱乐部，英豪电子竞技已
成立十几年，但一直没有得到
高速发展，王伟称，一直在夹
缝中生存的电竞行业不仅缺
少资金支持，社会对电竞即
网游的刻板成见也会影响发
展。“我们俱乐部平时也会举
办许多小型比赛，但还没有
整体面向社会的大型比赛。
政府主导的话可以刺激很多
人去争夺荣誉和认可度，得
到社会的认可和资金的支持
后，电竞行业才会真正发展
为产业。”

本报12月18日讯（记者 刘
雅菲） 日前，济南市政府办公厅
印发《济南市投资促进局主要职
责内设机构和人员编制规定》，新
成立的投资促进局的主要职责、
内设机构等都进行了明确。

投资促进局划入市发展和改
革委员会，负责拟订全市对内对
外招商引资发展战略、中长期规
划、年度计划和管理办法，对全市
招商引资工作进行调度和绩效考
核。同时划入市商务局，组织拟订
吸引外商投资发展规划和政策，
组织指导外商投资促进工作；负
责权限内外商投资企业设立审
批；监督检查外商投资企业执行
有关法律法规、合同、章程情况；
协调解决外商投资工作中有关问
题。

除此之外，投资促进局成立
后还将加强全市投资促进工作的
统筹协调和督查检查职责。招商
引资也需要理论的支持，为此投
资促进局还增加了国内外投资促
进政策和发展趋势研究职责。此
外，还新增加拟订全市招商引资
队伍建设规划和人员教育培训职
责。

记者了解到，为了提升济南
市的招商引资质量，避免各个县
区在招商引资的过程中出现无序
竞争，投资促进局增加了建立健
全招商引资同质化竞争调处机
制、规范全市招商引资工作秩序
的职责。

除此之外，投资促进局担负
全市投资环境营销策划，包装和
推介全市重点区域、重点产业、重
大招商引资项目；境内外招商引
资项目信息收集、筛选，确定重
点招商项目和重大招商项目；负
责招商引资信息化建设，利用

“云招商”平台统一发布投资促
进相关信息；拟订全市重大投资
促进活动计划并牵头组织实施；
负责建立招商引资同质化竞争
调处机制，规范全市招商引资工
作秩序。

根据上述职责，市投资促进
局设办公室（组织人事处）、投资
研究处、投资推广处、投资服务
处（行政审批办公室）、项目促进
处、统计考核处6个职能处室。行
政编制35名。领导职数核定局长
1名、副局长 3名，处长（主任）6

名、副处长（副主任）6名。党的组
织、纪检监察、工会、共青团、妇
女工作等机构设置及人员配备
按有关规定执行。

本报12月18日讯（记者 刘
雅菲） 18日，记者从济南市纪委
获悉，济南市党风政风行风监督
热线正式揭牌，受理市民反映的
全市各级各部门各行业在工作效
率、服务态度、依法办事、清正廉
洁等党风、政风、行风方面的问
题。

据介绍，“党风政风行风监督
热线”设在济南市“12345”热线，
市民对发现的全市各级各部门各
行业在工作效率、服务态度、依法
办事、清正廉洁等党风、政风、行
风方面的问题，只需拨打“12345”
电话，即可进行举报投诉或提出
意见建议。“12345”热线工作人员
将在规定时限内，转至市纪委调
查核实。对发现的不作为、慢作
为、乱作为以及吃拿卡要、推诿扯
皮等作风方面问题，市纪委将严
格实施问责。

反映党风问题

可拨打12345

济南投资促进局

“三定方案”出炉

济济南南要要办办首首届届电电竞竞联联赛赛，，不不服服来来打打我我
电竞不是游戏是体育，济南本地团队缺少资金扶持

在传统观念中，
电子竞技因直接被
等同于网络游戏而
受人非议。济南本土
成立的电竞职业队
伍也因缺少资金和
社会氛围而解散，电
竞行业一直在夹缝
中生存。如今济南将
举办首届规范正式、
面向全市的电竞联
赛，电竞从业者也期
待由此能带动行业
的后续发展。

万达商场内举办
的电竞比赛。

一家网吧内正在举行电子竞技比赛。

本报记者 于悦
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